
6 Pièces

200 m²

Réf. RIO

3 500 000 €

Ramatuelle
Maison à vendre (83350)
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L'opportunité  de  s'offrir  une  magnifique  vue  sur  la  mer  à  L'Escalet.

Cette  villa  contemporaine  compte  quatre  chambres  et  trois  salles  de

bains,  un espace de vie  lumineux et  une piscine vue mer.  La terrasse

suspendue  devant  le  salon  vous  livre  une  vue  époustouflante  sur  la

colline et la plage de l'Escalet,  le Château Volterra et le Phare de Cap

Camarat.  Un  lieu  idéal  pour  profiter  de  la  douceur  de  vivre,  plage  à

pieds.  Des  travaux  pour  remettre  l'ensemble  au  goût  du  jour  sont  à

prévoir.

The opportunity to enjoy a magnificent sea view in L'Escalet. This contemporary villa

has four bedrooms and three bathrooms, a bright living space and a sea view pool.

The terrace in front of the living room offers a breathtaking view of the hill and the

beach of Escalet, the Volterra Castle and the Lighthouse of Cap Camarat. An ideal

place to enjoy the sweetness of life, beach on foot. Work to bring everything up to

date is expected.

LES BARRYS

13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN

Contacter l'agence
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